

Fecha: 23-01-2026
Medio: Diario Concepción
Supl.: Diario Concepción
Tipo: Noticia general
Título: Cambio por la contingencia: Escuela de Astronomía para Profesores de la UdeC se realiza online

Pág.: 12
Cm2: 278,4

Tiraje: 8.100
Lectoría: 24.300
Favorabilidad: No Definida

Cambio por la contingencia: Escuela de Astronomía para Profesores de la UdeC se realiza online

Con más de 70 docentes de todo Chile, la Escuela de Astronomía para Profesores, que hace más de una década nació en el Departamento de Astronomía de la Universidad de Concepción (UdeC), se realiza este año en modalidad online debido a los incendios forestales, resguardando la seguridad de sus participantes y asegurando su continuidad.

Estos 22 y 23 de enero se despliega la decimosegunda edición de esta iniciativa que busca actualizar y fortalecer los conocimientos científicos de docentes escolares, promoviendo que los contenidos sean traspasados a niñas, niños y jóvenes en el sistema escolar.

"La Escuela tiene una larga trayectoria y es un espacio de actualización en temas de vanguardia y un lugar de aprendizaje activo para alrededor de 800 profesores a lo largo de estos años. Ellos la valoran mucho y con el formato virtual llegamos a todo el país, e incluso a otros países de Latinoamérica, lo que nos trae una profunda alegría", destaca Pamela Henríquez, encargada de divulgación del Núcleo Milenio Titans y organizadora de la actividad.

La Escuela

El programa académico contempla un ciclo de conferencias que aborda diversos ámbitos de la astronomía contemporánea y su vínculo con la educación científica, a cargo de académicos y especialistas de Astronomía UdeC, Núcleo Milenio Titans, Núcleo Milenio Mingal y otras entidades.

Entre los temas desarrollados se encuentran la geometría del cielo, el Sistema Solar y sus lunas, medición del vapor de agua en la atmósfera, instrumentación científica de bajo costo para la observación del cielo, exoplanetas, y formación y evolución de galaxias en el Universo.

Como complemento, Pamela Henríquez cuenta que durante este 2026 se realizará una edición especial presencial dedicada exclusivamente a talleres. El objetivo es fortalecer el trabajo práctico, el intercambio pedagógico y la aplicación directa de los contenidos en el aula.

Toda la información se puede consultar en <https://escueladeprofesores.cl/>.

FOTO: CAROLINA ECHAGÜE M.

